

Weitere Stufe für „Himmelsstürmer“

Von Architekt Thomas Sonnentag gestiftet

SCHWÄBISCH GMÜND (lgs). Der Architekt Thomas Sonnentag mit seinem Team spendete eine weitere Stufe für den „Himmelsstürmer“, um „das grandiose Projekt der Landesgartenschau GmbH zu unterstützen“, so Thomas Sonnentag.

Nach Empfinden des Architekten Sonnentag entsteht durch den Stadtumbau in vielen Bereichen ein neues Lebensgefühl und ein neues Selbstverständnis der Gmünder Bürger. Der Turm wird in diesem Zusammenhang einen Symbolcharakter bekommen, der sich vom Aussichtsturm zum Leuchtturm entwickelt, weit über die Landesgartenschau hinaus.

Interessierte können weiterhin mit einer Patenschaft für den „Himmelsstürmer“ eine Stufe oder einen Spiegel erwerben. Mitmachen bei der Spendenaktion kann jeder mit einer Viertelstufe (150 Euro), halben Stufe (300 Euro) oder einer ganzen Stufe (600 Euro). Auskünfte und Informationen gibt die Projektleiterin Lisa Böhl von der Landesgartenschau GmbH, Telefon: 0 71 71-9 22 64-08.



Architekt Thomas Sonnentag und Projektleiterin der Landesgartenschau GmbH, Lisa Böhl.